



Regierungsratsbeschluss vom 27. April 2021

Ersatz- und Zuwahl von zwei Mitgliedern des Verwaltungsrats des Universitäts-Kinderspital beider Basel (UKBB) für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2022

P210503

1. Für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2022 wird - vorbehältlich eines gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrates des Kantons Basel-Landschaft - Herr Marc-André Giger, Jahrgang 1961, wohnhaft in Liestal, per 1. November 2021 als Verwaltungsratsmitglied des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) gewählt.
2. Für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2019 bis 31. Dezember 2022 wird - vorbehältlich eines gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrates des Kantons Basel-Landschaft - Herr Guy Lachappelle, Jahrgang 1961, wohnhaft in Basel, per 1. Juli 2021 als Verwaltungsratsmitglied des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) gewählt

Begründung

Der Verwaltungsrat des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) wird gemäss § 5 des Staatsvertrages zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft über das Universitäts-Kinderspital beider Basel (Kinderspitalvertrag) vom 22. Januar 2013 von den Regierungen der Trägerkantone durch gleichlautende Beschlüsse gewählt. Nach dem altersbedingten Rücktritt von Herrn Alexander Biner per 30. Juni 2021 haben die beiden Regierungen die Herren Guy Lachappelle per 1. Juli 2021 und Marc-André Giger per 1. November 2021 in den Verwaltungsrat des UKBB gewählt.

